

Accéder aux données sur la consommation et l'offre commerciale CASA

L'observatoire du commerce de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis est une plateforme interactive et un outil opérationnel principalement destiné aux collectivités territoriales et aux entrepreneurs.

- Pour les collectivités territoriales, la CASA et les 24 communes du territoire communautaire, c'est à la fois un outil de connaissance et d'aide à la décision, en matière de développement et de dynamisation de l'activité commerciale.
- Pour les entrepreneurs, qu'ils soient en phase de création ou de développement, c'est un outil ressource, permettant d'alimenter les volets offre et demande de leur étude de marché.

L'observatoire du commerce est constitué de 3 rubriques :

- **Chiffres clefs** : découvrez le territoire de la CASA grâce aux données globales communautaires et aux fiches communales.
- **Consommation** : cernez les comportements d'achats et la répartition des dépenses des ménages par secteur d'activités, via les indices de disparité de consommation, à l'échelle communautaire, communale ou en délimitant une zone de chalandise spécifique.
- **Carte interactive** : visualisez les linéaires marchands et effectuer des tris par secteur, famille, catégorie et activité détaillée, à l'échelle communautaire, communale ou en délimitant une zone de chalandise spécifique.

Pour vous découvrir l'observatoire du commerce de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis : [Observatoire CASA](#) ↗